

Les élèves-patients de Perharidy sont devenus acteurs

Roscoff - 19 Novembre



Dans le cadre du jumelage que le collège de Perharidy a mis en place avec le Théâtre du Pays de Morlaix, les élèves-patients du centre bénéficient tout au long de l'année scolaire de spectacles, rencontres avec des artistes professionnels du théâtre, ainsi que d'ateliers de pratiques artistiques variées. Cette année, le thème choisi était celui de l'écriture sous toutes ses formes.

La semaine dernière, les collégiens ont appris à utiliser leur corps, leur voix, leurs capacités à se mouvoir et à créer leur propre musique. Ce stage de pratique artistique a été animé par Côme Calmelet, danseur de la compagnie Arcosm dont la spécificité est de faire se rencontrer la danse et la musique.

Les collégiens assisteront au spectacle *Sublime*, de la compagnie Arcosm, le 3 décembre prochain, au théâtre de Morlaix.